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11- 95~ der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des NatIonalrates XVI. Gesetzgebungspenodc 

A n fra g e 

der Abgeordneten Dr. Johann Stippel 

und Genossen 

an den Bundesminister für Justiz 

betreffend Untersuchungen im Zusammenhang mit dem WBO-Skandal. 

Im Zuge der gerichtlichen und parlamentarischen Untersuchungen 

im Zusammenhang mit dem WBO-Skandal, in den bekanntlich höchste 

ÖVP-Funktionäre involviert waren, kam neben der Tatsache der 

Finanzierung der ÖVP-Burgenland mit WBO-Siedlergeldern auch der 

dringende Verdacht auf, daß die Renovierung des ÖVP-Parteilo

kales in Wiener Neustadt zumindest teilweise aus Siedlergeldern 

der WBO finanziert worden sei. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn 

Bundesminister für Justiz die nachstehenden 

A n fra gen 

1.) Kann man auf Grund des Standes der derzeitigen Erhebungen 

diesen ursprünglichen Verdacht als erhärtet ansehen? 

2.) Wenn ja, um welche Summen handelt es sich dabei? 

3.) Wenn ja, auf welche Art und Weise kann sichergestellt 

werden, daß die solcherart veruntreuten Si'edlergelder zu, 
i\ rückbezahlt werden? 
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